



Digitalización de la función de RRHH

Por qué KPMG

- Análisis del nivel de madurez digital de los procesos de Recursos Humanos y de la experiencia de empleado relacionada con dichos procesos.
- Diseño de un plan de transformación digital de la función de RRHH alineado con las mejores prácticas de mercado.

¿Cómo podemos ayudarte?

Ofrecemos el asesoramiento de un equipo de profesionales con amplia experiencia en el ecosistema de soluciones digitales de mercado para cubrir los diferentes procesos de gestión de personas. Hemos desarrollado una metodología propia de Power HR, que reúne las mejores prácticas del mercado en gestión de personas desde la perspectiva de la tecnología y de automatización. Asimismo, ayudamos a nuestros clientes a configurar la nueva organización del área de Recursos Humanos y su dimensionamiento óptimo, tras la digitalización y automatización de procesos.

Beneficios

Impulsar los buenos hábitos de teletrabajo basados en mejores prácticas y acelerar el aprendizaje de los empleados e incrementar su productividad, priorizando su bienestar y salud e incrementando su motivación y resiliencia ante períodos de crisis.